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CHRONOLOGIE 

Davantage de photos des Rencontres sont disponibles dans les Galeries d’images sur le site 
https://g2hj.fr/ . 

2016 

Réunion du bureau en mars 

Compte rendu (abrégé)1 de la réunion du bureau de G2HJ du 18 mars 2016 à Morez. 

Présents étaient Pierre-Marie Grenier-Boley, Alain Paget, Christiane Grenier-Boley, Marie Th 
Chauvin, Nelly Crepet, Jean-Marie Girod et André Prost-Romand. 

Absents excusés : François Mandrillon, Rose-Marie Prost-Tournier, Linda Reverchon et 
Valentin Camelin. 

À l’ordre du Jour étaient : 

1) La préparation de la manifestation des 10 et 11 septembre 2016, dont la visite à des salles 
de l’Espace Lamartine à Morez mis à notre disposition par la Mairie. Thèmes des expositions 
restent comme nous en avions convenus lors de la dernière réunion : 

Horloges monumentales et pendules 
Lunetterie 
Emails cadrans er cœurs funéraires 
Morts pour la France de Morez  

Autres sujets de discussion : La mise au point de l’affiche et sa diffusion, les horaires, les 
repas et boissons, l’hébergement et la participation des associations de généalogie. 

2) Numérisations et relevés site G2HJ : Pierre-Marie doit terminer assez rapidement la 
numérisation de la Chaux du Dombief. 

La Convention diocèse pour numérisation des RP des Rousses a été signée. 

Remy Dumond-Fillion a transmis une part de ses relevés de Chaux des Crotenay. 

Les relevés progressent. 

En cours, mise au point de l’espace adhérent avec l’accès aux actes. Beaucoup de travail de 
la part de Rose-Marie et Alain. 

3) Divers : 

Subventions : Le dossier pour « aide au fonctionnement » sur la réserve parlementaire de 
Mme Dalloz a été envoyée. Une demande a été faite aussi à Prémanon. 

Maison Romand : Cette grosse bâtisse a fait l’objet d’un droit de préemption de la 
Commune pour en faire une résidence pour les anciens. Cette maison a été construite par 
Jacques Joseph Grenier-Boley, ancêtre du mari de Christiane qui va essayer d’en faire un 
petit historique. 

Sauvons nos tombes : Pour Morez voir avec les services de la Mairie s’il a été conservé des 
monuments et souvenirs lors des reprises de concessions. Jean-Marie informe qu’il y a eu un 

                                                       
1 « Réunion du Bureau 18 mars 2016 Morez » reçu de Christiane G-B en pièce jointe le 22 mars 2016 

https://g2hj.fr/
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livre souvenir édité par la Société d’Émulation du Jura sur les tombes remarquables. 
Christiane Grenier-Boley fera la recherche de cet ouvrage. 

Publicité G2HJ : Cartes de visite, marque-page, banderoles – Alain finalise la présentation et 
avec Pierre-Marie les fera imprimer. 

État des communes relevées 

Un rapport détaillé fourni par Alain le 28 juin 2016 contient cette conclusion : 

Un très grand nombre de communes sont déjà numérisées par le CEGFC à partir des 
microfilmes et disponibles sur leur site. Peut-être voir quels sont les registres disponibles sur 
la Terre de St Claude pouvant être numérisés ou alors se consacrer aux notaires et autres 
documents disponibles : cadastres, dispenses, autres… 

Expo Actes et site : L’opération de toilettage continue en éliminant les doublons, les fautes 
et la typographie. La mise à jour de la case Cote et libre se poursuit, en respectant les 
consignes. Suppression des zéros inutiles, uniformité des relevés, réduction de chiffres, 
photos/pages etc. … ce qui fait que le nombre d’actes sur le site ne bouge pas. Car il nous 
faut d’abord épurer une commune sur le site avant de remettre de nouveaux actes sinon 
risque de doublons ou de pertes de données. Lorsque le site sera prêt, on fera un grand 
ménage et on rechargera tout en propre. 

Réunion du bureau de juillet 

Compte rendu reçu de Christiane Grenier-Boley le 6 juillet 2016.2 

Comme il avait été convenu suite à l’annulation de la réunion de bureau le samedi 2 juillet 
aux Rousses, nous avons essayé de faire un rendez-vous sur Skype ce même samedi vers 
20h. 

La liaison a été très problématique et la conférence n’a réuni qu’Alain, Marie Th et 
Christiane. Pierre-Marie et Jean-Marie, malgré un essai, n’ont pu se joindre aux autres. Nous 
avons donc fait une conférence à trois restreinte aux sujets urgents dont je vous donne la 
teneur et que vous voudrez bien commenter et valider ! 

Préparation des journées des 10 et 11 sept 2016 à Morez : Urgence pour terminer les 
affiches et « flyers ». Au Crédit Agricole il faut un délai de 15 jours minimum. Au moins huit 
associations qui ont confirmé leur présence. Il y en a d’autres à contacter. Plusieurs 
expositions sont déjà prévues. Autres sujets de discussion : Matériel, repas, boissons, 
conférence de M. Poupard confirmée, invitations aux officiels, Fête de Prémanon. 

Ont été aussi évoqués : Voir où en est des versements de subvention – Prémanon et 
Réserve parlementaire de Mme Dalloz. Faire imprimer les kakemonos de G2HJ avec le 
nouveau logo. Numérisation de Morez : Ce serait vraiment super si on pouvait les remettre 
au Maire le samedi 10 au moment du vin d’honneur. 

Réunion du bureau en août 

Résumé de la réunion de bureau informelle de samedi 20 août 2016 à Prémanon3 : 

                                                       
2 Document « Bureau 2 7 16 » 
3 Document « G2HJ CR 20 08 16 Prémanon » reçu de Christiane G- B le 23 août 2016. 
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Étaient présents Pierre-Marie Grenier-Boley, Christiane Grenier-Boley, Marie Th Chauvin, 
Alain Paget, André Prost-Romand. Étaient excusés : Jean-Marie Girod, Valentin Camelin [et 
Linda Reverchon]. 

Il s’agissait de préciser certains points pour la préparation de la manifestation des 10 et 11 
septembre 2016 à Morez, entre autres prendre en charge au Syndicat des lunetiers des 
éléments kakemonos et publicité, les affiches et où elles seront posées, publicité dans les 
journaux, présentation au maire de Morez d’une clé USB avec nos numérisations. 

Les Rencontres 
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L’Assemblée Générale 

Elle a eu lieu le 10 septembre 2016 à Morez.4 

Le nombre d’adhérents à jour de cotisation était de 70, avec 23 adhérents présents lors de 
l’AG, plus 20 procurations. Il y avait 250 membres sur le forum. 

« On prépare une refonte complète du site pour le rendre plus moderne, avec l’expertise de 
[Rose-Marie] et Valentin, il devrait être opérationnel en 2017. » 

Le même soir devait être présenté à M. le Maire de Morez une clé USB contenant plus de 14 
000 photos d’actes d’état civil et le dossier des Morts de la France de Morez de la guerre 
14/18, recherches de François Mandrillon. 

L’Association a bénéficié de la subvention de 15 000€ allouée au titre de la réserve 
parlementaire de Mme M-C Dalloz ; et de 250€ de la commune de Prémanon. 

« Alain Paget nous annonce qu’après plus de 10 ans de fonction, il souhaite laisser la place 
de trésorier et donne sa démission. » 
« Christiane Grenier-Boley donne aussi sa démission de Vice-présidente, la Vice-présidente 
Adjointe M-Thé Chauvin (depuis 2016) assurera désormais ce poste. En charge également 
depuis la création de G2HJ en 2006, Christiane souhaite également être déchargée du poste 
de Secrétaire. » 

177 611 actes ont été relevés, avec encore 9789 en attende de vérification. 

                                                       
4 Compte rendu de l’Assemblée Générale (du « livre » de l’Association tenu par son secrétaire, images 
20221107_131652 et suite). 

Derrière la table, dos au mur et de gauche à droite : Remy Dumond-Fillon, Valentin Camelin, 
Pierre-Marie Grenier-Boley, Marie Thérèse Chauvin et Alain Paget. En face d'Alain est peut-être 

Roger Valeyre du CEGFC. 
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2017 

Réunion du Conseil d’Administration en janvier et délibération 

Compte rendu5 (version abrégée) de la réunion du samedi 28 janvier 2017 à l’hôtel La 
Redoute aux Rousses  

1) Hommage à François MANDRILLON 

2) Questions administratives : Modification des membres du bureau, Secrétaire et Trésorier, 
conformément à l’art. 9 des statuts. La nomination de Remy Dumond-Fillon comme 
secrétaire, et de Michel Chauvin comme trésorier a été approuvée à l’unanimité. Il s’agit 
d’une nomination pour assurer l’intérim jusqu’à la tenue de la prochaine assemblée 
générale. 

3) Questions financières : 

Bilan financier 2016 présenté par Alain Paget, trésorier, qui rapporte que les finances sont 
saines et les résultats dégagent un excédent. 

Point sur l’évolution des adhésions présenté aussi par Alain Paget : Fin janvier 2017, 44 
adhérents sont à jour sur 135 inscrits. Le groupe Yahoo est suivi par 234 internautes. 

4) Activités généalogiques et travaux en cours : 

Numérisations : À ce jour, 187500 actes ont été enregistrés. Il en reste 8500 à vérifier. Il 
faudra envisager de finir la numérisation de Bois d’Amont et Les Rousses. 

Autres travaux en cours : sur la Chaux-des-Crotenay, poursuite du relevé des contrats de 
mariage jusqu’en 1793. Relevé complet effectué de 1700-1750, soit 347 actes notariés. Un 
fichier Excel sera transmis au G2HJ lorsque tous les contrats jusqu’en 1793 seront achevés. 
En parallèle, transcription des modalités contenues dans les contrats saisies sous Heredis. 

Relevés : Il reste un gros travail de nettoyage des relevés, pour éliminer les doublons, et 
d’indexation des pages et images. Il faut mentionner le travail bénévole et silencieux d’une 
dizaine de membres qui effectuent les relevés. Qu’ils soient tous remerciés de leur 
dévouement. 

5) Manifestations 2017 

Inauguration de l’Espace Polaire à Prémanon avec l’idée d’une participation du G2HJ qui 
pourrait tenir un stand G2HJ. Aucune date n’est encore arrêtée. L’espace devrait néanmoins 
être progressivement ouvert dès les vacances de février. 

12e rencontre annuelle du G2HJ les 9 et 10 septembre 2017. Thème retenu : « Bois et vitrail 
». Calendrier : la liste à peu près exhaustive de participants devrait être finalisée lors de la 
prochaine réunion du CA le samedi 25 mars 2017. Cela permettra de passer à l’organisation 
logistique. Il reste à déterminer les conférences à programmer. 

6) Communication : Un problème de « robots » visitant le site est en passe d’être résolu. 

Création du nouveau site G2HJ : visuel, navigation, liens, etc. La maquette présentée « a 
retenu l’attention des membres du CA qui l’ont trouvée valable et agréable dans son 
ergonomie et son aspect visuel attractif. Il conviendra d’assurer une fusion cohérente du 

                                                       
5 Reçu de Rémy Dumond-Fillon le 4 février 2017. 
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site actuel afin de conserver ses qualités qui ont rendu d’éminents services à nombre de 
généalogistes ». 

7) Questions diverses, dont à l’hommage à rendre à François Mandrillon : Une démarche est 
envisagée auprès de la famille. 

À la même occasion a eu lieu une Délibération du Conseil d’Administration. 

N° 2017/01 

Samedi 28 janvier 2017 

Présents étaient Chauvin Marie-Thérèse, Crepet Nelly, Dumond-Fillon Remy, Girod 
Jean-Marie, Grenier-Boley Christiane, Grenier-Boley Pierre-Marie, Paget Alain, 
Prost-Romand André. Excusés étaient Camelin Valentin, Cretin Martine, Prost-Tournier 
Rose-Marie, Reverchon Linda. 

Le sujet de la délibération : La fonction de secrétaire. Conformément à l’article 9 des statuts 
de l’association « Généalogie et Histoire du Haut-Jura », il est procédé au remplacement du 
secrétaire au sein du bureau. M. Remy Dumond-Fillon, né le 24 juin 1949 à Épernay 
(51-Marne), retraité, 22 Grande-Rue à Verdun-sur-le-Doubs (71350), assume la fonction de 
secrétaire en remplacement de Mme Christiane Grenier-Boley. 

Le résultat du vote était 8 pour, 0 contre et 0 abstentions. 

Les Rencontres 

Du Progrès le 10 septembre 2017 : 
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En 2017 l’association a eu droit à la publicité pour les rencontres sur Geneanet : 

Journées Généalogiques du G2HJ (Généalogie et histoire du haut Jura) 
Samedi 09/09/2017 (14h00-19h00) et dimanche 10/09/2017 (10h00-18h00) 
Les Rousses – salle de l’Omnibus 

12ème rencontre généalogique organisée par l’association G2HJ (Généalogie et Histoire 
du Haut-Jura). Accès libre et gratuit pour tout public de tous âges. Cette année, l’accent 
est mis sur les métiers du verre et du bois avec des exposants dans ces spécialités. Les 
recherches généalogiques dans le Jura sont au cœur de cette manifestation, avec des 
conférences prolongeant la découverte du patrimoine du Haut Jura. 

Compte rendu de l’Assemblée Générale de septembre - résumé 

L’Assemblée Générale6 a eu lieu le samedi 9 septembre 2017 à 10h00 aux Rousses dans la 
salle de l’Omnibus. 

Le nombre de membres adhérents à jour de leur cotisation est 76. 

In memoriam : À la suite de la disparition de deux de nos amis, M. François Mandrillon et M. 
Hervé Romanet, Alain Paget, trésorier, a prononcé quelques mots en leur mémoire. 

Rapport moral : Pierre-Marie Grenier-Boley, président, a présenté le rapport moral 
concernant le fonctionnement de l’association depuis la dernière assemblée générale tenue 
le 10 septembre 2016 à Morez. Son rapport disait, entre autres, que le forum est fréquenté 
régulièrement par plus de deux cent personnes. Les travaux de refonte du site web 
avancent. L’association participe également à d’autres manifestations de généalogie. La 
présente manifestation devait se tenir à Prémanon mais l’association s’est trouvé 
confrontée à une difficulté : la nouvelle salle polyvalente attenante à l’Espace des Mondes 

                                                       
6 Reçu de Remy Dumond-Fillon le 21 septembre 2017. Le compte rendu complet se trouve dans le « livre » de 
l’Association tenu par son secrétaire, images 20221107_131743 et suite). 

Pendant la conférence du Président de GenVerre Hubert Gerardin 
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Polaires, où devait se tenir les « Journées généalogiques », n’était pas encore équipée pour 
recevoir le wifi et ne disposait pas de connexion internet. Cette difficulté n’étant pas résolue 
début juillet, il a été nécessaire, pour prendre en compte nos propres contraintes de 
communication, de trouver une solution alternative. La commune des Rousses, sollicitée, a 
acceptée de nous accueillir. La question de la réception internet à Prémanon est en passe 
d’être résolue et nous espérons pouvoir prochainement revenir vers le village qui abrite le 
siège de notre association. 

Administration : Les fonctions de trésorier et de secrétaire étant vacantes à compter de ce 
jour, le conseil d’administration a proposé la candidature de M. Michel Chauvin, comme 
nouveau membre du conseil d’administration afin d’exercer les fonctions de trésorier, pour 
succéder à M. Alain Paget, et celle de M. Remy Dumond-Fillon comme nouveau membre du 
conseil d’administration afin d’exercer les fonctions de secrétaire, pour succéder à Mme 
Christiane Grenier-Boley. Les deux propositions ont été adoptées à l’unanimité. 

Bilan financier : La subvention de 1500,00€ allouée au titre de la réserve parlementaire de 
Madame le député Marie-Christine Dalloz d’une part, et la subvention de la commune de 
Prémanon de 350,00€ pour appuyer notre action dans la vie de la commune, nous 
permettent de présenter un bilan positif. ... Les cotisations 2016 s’élèvent à 1202,00€ et le 
total des recettes s’élèvent à 3803,44€. Le total des dépenses effectuées s’élève donc à 
2012,73€. Le bilan dégage donc un solde positif d’un montant de 1790,71€. ... Le montant 
de la cotisation annuelle pour l’année 2018 reste fixé à 17,00€. 

Activités généalogiques présentées par Alain Paget : 

À ce jour il y a près de 200 000 actes de relevés pour 24 communes, 50 000 actes à relever 
et à peu près 7000 actes à vérifier avant la mise en ligne. Nous restons plus ou moins sur le 
Haut Jura mais en débordant selon les opportunités. Ainsi la Chaux du Crotenay, Sirod, 
Loulle et la Chaux du Dombief. 

La plus grande partie des communes du Haut Jura a été numérisée. Il reste à finir Les 
Rousses après 1862 et Bois d’Amont après l’an 15. L’aide du CEGFC pour d’autres 
communes est appréciable et je veux remercier M. Valeyre pour sa coopération et sa 
gentillesse qui, avec M. Raison, nous permet d’avancer plus vite. En partageant, on 
contribue à un rapprochement de nos deux associations. 

Une collaboration avec CousAin serait souhaitable à l’instar de ce que nous faisons avec le 
CEGFC car beaucoup de Comtois du Haut Plateau sont aussi descendus de ce côté. ... Idem 
pour les Marmottes, allié indéfectible. 

Concernant Geneanet et autres fournisseurs d’arbres, il ne faut pas oublier que tous les 
adhérents des différentes associations de la Comté, ont commencé par là, et j’en fais partie, 
pour débuter leur généalogie. La recopie multiple de nos arbres est certes un fléau mais on 
n’y peut rien. Pour rappel, il faut toujours indiquer nos sources lorsque nous transmettons 
nos infos. 

Certains détracteurs nous reprochent de ne pas aller assez vite mais savent-ils que pour 
certains registres, il est nécessaire de passer plus de temps. 

Communication 

Avec le soutien constant et les conseils de Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, Valentin 
Camelin a effectué un travail remarquable pour le nouveau site du G2HJ. ... Il présente à 
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l’assemblée générale les différentes fonctions opérationnelles. La mise en ligne devrait 
pouvoir se faire d’ici quelques semaines. 

Journées généalogiques 2018 

La réflexion est engagée au sein du conseil d’administration. Il faudra tenir compte de la 
dimension historique de l’année 2018, centenaire de la fin de la Grande Guerre. L’idée qui 
prévaut actuellement est de s’adapter aux manifestations organisées dans chaque 
commune, en utilisant notamment les travaux réalisés par feu M. Mandrillon. 
Parallèlement, il serait possible de maintenir nos journées généalogiques sans exposition 
mais avec peut-être une ou deux conférences, ces journées étant centrées sur la généalogie 
et les sciences connexes (paléographie, transcription, techniques de recherches, héraldique, 
etc.). 

2018 

Compte rendu de la réunion estival du CA – résumé 

Date : Mardi 24 juillet 2018, de 10h30 à 17h30 ; Lieu : Les Rousses – Chez Michel et 
Marie-Thérèse Chauvin.7  

Questions administratives et juridiques :  

Statuts de l’association : le texte a été discuté, amendé et approuvé par les membres du 
conseil d’administration ; tel qu’arrêté par le conseil d’administration (CA) lors de la réunion 
du 24/07/2018 aux Rousses [le jour même], il sera soumis au vote de l’AG du 8 septembre 
2018 en l’état. Ce document sera prochainement adressé avec les convocations aux 
adhérents à jour de leur cotisation, au moment de l’expédition. Précision : Les membres du 
CA soulignent qu’il ne faut pas confondre « bureau exécutif » et « conseil d’administration 
».  

Etat des adhésions : à la date du 24 juillet 2018, l’association compte 65 adhérents à jour de 
leur cotisation ; et des finances : Les finances sont saines. 

La réunion avec les AD39 : Alain Paget a déjà présenté un compte-rendu de cette réunion 
par voie électronique aux membres du conseil d’administration. Il rappelle en particulier 
que les AD39 n’ont pas prévu la numérisation des registres notariés. Cela reste néanmoins 
une action possible pour l’association.  

Rencontres généalogiques 2018 : Près d’une centaine d’associations, organismes, éditeurs, 
etc. ont été contactés en France (essentiellement dans la partie est de notre pays, mais 
aussi en Suisse, en Allemagne, en Autriche, en Belgique et au Luxembourg. Plusieurs ont 
répondu et n’excluent pas une participation à l’avenir s’ils sont suffisamment informés en 
avance. 

Sujets divers : Élargir notre rayonnement et notre audience ; comment renforcer les liens 
avec d’autres entités d’intérêt régional ; perspectives futures. Un échange a eu lieu sur cette 
question avec la question de savoir s’il faut, tout en gardant notre identité et notre 
spécificité nous rapprocher d’autres associations. Les contacts établis à l’occasion des 
rencontres ont fait connaître au-delà du Jura le G2HJ. 

                                                       
7 Document en PDF reçu de Remy Dumond-Fillon le 30 août 2018. 



G2HJ, Histoire de l’association - Quatrième partie, Chronologie de 2016 à 2018 

 

Linda_Reverchon@telus.net Page 14 Avril 2023 

Projet Statuts, le 28 août 2018 

Du PDF de sept pages reçu le 16 juillet 2018 de Remy Dumond-Fillon en pièce jointe à son 
courriel, dont voici quelques lignes : 

Le projet de statuts du G2HJ, texte réalisé lors de la réunion du bureau en février 2018 ; 
c'est ce texte qui servira de base à nos échanges pour analyse et amendements éventuels. 
Le texte définitif sera validé lors de ce C.A. pour être envoyé en temps voulu aux membres 
de l'association à jour de leur cotisation lors de l'envoi des convocations. 

RGPD 

Le 1e septembre 2018 Rose-Marie Prost-Tournier a envoyé aux membres du CA deux 
documents Word dont un appelé RGPD, « Politique de protection des données personnelles 
applicable à compter du 25 mai 2018 »8. L’autre est titré « Droit à l’image » et les deux sont 
à faire signer par les adhérents. 

                                                       
8 Conforme à la nouvelle loi « informatique et libertés ». 
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Les Rencontres 
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Article du 6 septembre 2018 dans Le Progrès 

Encore cette année nos rencontres ont été annoncées sur le site de Geneanet : 

Rencontres généalogiques 2018 “Généalogies et Histoires du Haut Jura” (G2HJ) 
Prochaines rencontres généalogiques de l’association “Généalogies et Histoires du Haut 
Jura” (G2HJ) : 

Elles auront lieu les samedi 8 et dimanche 9 septembre 2018 à Prémanon (39220) dans la 
salle polyvalente attenante à l’Espace des Mondes Polaires, 146 rue Croix de la Teppe. 

Cette 13ème édition sera centrée sur la généalogie et tout ce qui est en rapport avec ce 
domaine : histoire régionale, héraldique, paléographie, illustrations, conseils, logiciels, 
transmission de cette mémoire sur des supports divers, etc. 

Cette manifestation est totalement gratuite pour les invités comme pour les visiteurs. 
Toute association souhaitant participer à cette manifestation peut contacter G2HJ à 
l’adresse du secrétariat [genefd39@gmail.com]. 

Comme chaque année, G2HJ espère vous accueillir nombreux à cette occasion dans une 
région splendide limitrophe de la Suisse. 

Et aussi du site Guide-genealogie.com qui a publié notre affiche de cette année-là. 
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En haut à gauche, debout : Jean-Marie Girod, Michel Chauvin, Marie Thérèse Chauvin, Alain Paget, André Prost-Romand, 

Pierre-Marie Grenier-Boley et Remy Dumond-Fillon. Assis : Nelly Crepet, Linda Reverchon et Johann Gunz. En bas à 
gauche : André Prost-Romand et Nelly Crepet. 

Condensé du compte rendu de l’assemblée générale du 8 septembre 2018 

L’AG a eu lieu à 10h00 à Prémanon dans la salle polyvalente de l’Espace des Mondes 
Polaires.9 

Le total des adhérents est de 58. 

Les statuts discutés en réunion du Conseil d’Administration ont été adoptés à l’unanimité. 

Michel Chauvin, trésorier en exercice, a annoncé que les finances sont très saines. 
La proposition du maintien de la cotisation à 17,00 euros, soumise au vote, est adoptée à 
l'unanimité. 

Le site 

Valentin Camelin, gestionnaire du site Internet, a fait une présentation des travaux réalisés. 
Deux dates sont importantes : Dimanche 6 mai 2018 la nouvelle version du site est mise en 
ligne ; et dimanche 20 mai 2018 des outils statistiques sont mis en place. Il a aussi exposé 
beaucoup de détails sur le fonctionnement, l’utilisation par les visiteurs, comprise l’origine 
géographique des demandes. 

Alain Paget a donné un rapport sur les activités généalogiques dont les relevés, sa réunion 
en juin avec Mme la Directrice des AD du Jura et la possibilité de faire d’autres 
numérisations de documents des Archives. 

                                                       
9 Document en PDF reçu de Remy Dumond-Fillon le 5 décembre 2018. 
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Marie-Thérèse Chauvin, vice-présidente, mentionne la manifestation prochaine à Prémanon 
du centenaire 1918-2018 qui se déroulera en salle polyvalente du 9 au 14 novembre 2018, à 
l'initiative de la municipalité. Le G2HJ participera à cette manifestation en présentant une 
exposition. 

Rencontres généalogiques 2019 : Le président indique que les prochaines rencontres 
généalogiques se dérouleront les samedi 7 et dimanche 8 septembre 2019. À ce jour, le lieu 
n'est pas encore arrêté. Le thème n'est pas choisi mais plusieurs idées seront discutées en 
conseil d'administration. 

Message d’Alain du 21 septembre 2018 

Objet de réflexions : 

1/ Approfondir quasi exclusivement ce qui se rapporte à la Grande Judicature de 
Saint-Claude, zone restant circonscrite en fonction de nos moyens humains et matériels et 
de nos intérêts. 

2/ Envisager une extension de territoire, tout le Jura plus Ain et Doubs. La Suisse ?? 

3/ Un plan à moyen ou à long terme est une façon recommandable de gérer ses ressources 
et sa production. Pour le G2HJ il s’agit de nos adhérents et nos relevés, rencontres et autres 
« produits » de nos membres. 

4/ Accroitre le nombre de membres actifs (et celui du CA, BE) pour réaliser rapidement le 
cas 1 : comment ? 

5/ S’allier avec une autre association de généalogie pour mutualiser nos efforts afin de 
réaliser le cas 4 et donc le 1. 

6/ Dans 10 ans beaucoup d’entre nous serons atteints par l’âge. Qui pour nous remplacer ? 
Voir le cas 4. 


